

FUTURA QUÍMICA

“¿Y ya has pensado en lo que te quieres dedicar en un futuro?” Marta sabe a lo que se quiere dedicar, pero hay algo que le impide tomar esa decisión “Me gusta la química, pero no sé si quiero dedicarme a ella profesionalmente”. “¿Y hay alguna otra cosa que te llame la atención?” “No, solo la química”. Hay veces que los pensamientos se apoderan de nosotros por muy subconscientes que sean, Marta vuelve a su casa preocupada por la presión de tener que elegir una carrera, porque por una parte quiere estudiar química pero por otra parte sus pensamientos se lo impiden. Cuando llega a casa, le esperan sus padres para comer, y mientras se sienta en la silla les comenta que tiene dudas en escoger carrera para estudiar “cuenta hija, cuenta” dice su padre. “ Ya sabéis los dos que a mí me gusta mucho la química, y además se me da bien, a mí me gustaría estudiarla porque me apasiona pero claro, justo aquí en España hay muchos científicos en el paro además de que los que trabajan tienen sueldos bajos, y no me quiero arriesgar y estudiar química para que al final no pueda encontrar plaza o trabajar con un mal salario para toda la vida. Por eso estoy preocupada, no sé qué camino tomar”. Sus padres se miran entre ellos, Antonio, el padre, intenta tranquilizar a Marta diciéndole que todavía tiene tiempo para pensar, que no se agobie tan pronto, pero su madre Fernanda le dice a Antonio que de eso nada, que Marta tiene que mirar en su interior y hacer lo que le diga su instinto. “Marta, no le hagas caso, no es cuestión de tiempo. Tu duda no la vas a tener clara gracias al tiempo, la tendrás clara gracias a tus pensamientos. Tienes que escucharte, si a ti te gusta la química, que nada te impida no estudiarla, cierto es que hoy en día los científicos están infravalorados, pero ese tipo de pensamientos negativos si se cruzan en tu camino te impedirán hacer lo que te propongas. ¿Sabes quién es Santiago Grisolia? Santiago Grisolia fue un famoso científico español que se fue a Estados Unidos y estando allí, con todos los avances científicos que había a diferencia de España, quiso volver para promocionar la cultura científica, para promover la ciencia en el país y darle su lugar. ¿Qué crees que sentiría ahora mismo Santiago si después de todos sus esfuerzos escucha eso que dices? Justo eso que te echa para atrás es la razón por la cual deberías estudiar química Marta, para combatir la desigualdad que sufre la ciencia en España. Nadie sabe lo que puede pasar en un futuro, pero te aseguro que si te privas de estudiar aquello que te gusta porque está infravalorado, nunca crecerás como persona. Santiago Grisolia se esforzó en que la ciencia causara interés para que gente como tú se sintiera arropada en el campo de la ciencia. Piensa en lo que te he dicho Marta”.

Han pasado diez años y Marta estudió química, propuso nuevos proyectos y ganó varios premios “gracias mamá, todo esto es gracias a ti”.